



校長あいさつ



校長 ^{かわかつ ひろし} 川勝 啓史

華やかに桜の花が満開となる中、平成29年度がスタートしました。
 保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に対しまして、格別の御理解と御協力をいただき、厚くお礼申し上げます。
 年度末の整理の中で、本校初代校長の鈴木集蔵先生の「校歌への思い」という文章が出てきました。鈴木先生は、「ことばを大切にすることがこれからの学校づくりの背骨でなかろうか。そのためには校歌もその架け橋としたい。校歌にふれることで、詩や音楽に眼がひらかれ、世

界がふくらんでゆく喜びで、ことばや音楽を習得する心遣いを身につけることもできるのではないか。」「校風をつくるのは歌い手、それは生徒であり、教職員であり、親であり、卒業生であり、地域である。その歌い手の成長にともなって、校歌の意味は深まることはいうまでもない。」これらの思いを谷川俊太郎氏と間宮芳生氏のお二人に託され校歌として完成したことが述べられています。

本校では、毎朝登校時に校歌を流すとともに、式典時はもちろん、部活動集会の場でも校歌を元気に斉唱し、向陽高校生の自覚と誇りを持って校風を大切に引き継いでいます。

今、少子高齢化やグローバル化が進展し、人工知能の発達などにより、将来の予測が難しく、不透明な時代を迎えています。そのような中で、一人一人の生徒がたくましく生きるために本当に必要な力とは何かを考えることが大切ですが、改めて校歌をみると、高校生活のあり方や為すべきことのヒントが示されているように思います。

知徳体美のバランスのとれた人材の育成を目指して、教職員一同一丸となって教育活動に取り組んでまいりますので、本年度も皆様の変わらぬ御支援と御協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

日 曜		4月行事予定	
1	土	16	日
2	日	17	月
3	月	18	火
4	火	19	水
5	水	20	木
6	木	21	金
7	金	22	土
8	土	23	日
9	日	24	月
10	月	25	火
11	火	26	水
12	水	27	木
13	木	28	金
14	金	29	土
15	土	30	日
11日 *		1年自転車通学許可、心電図、胸部X線、部活動体験入部(～4/14) 1年オリエンテーション(～4/13)	
その他		・・・尿検査、水質検査、子ども読書の日企画、1年生図書館オリエンテーション	

第1学年部より

このたびはお子様の御入学、まことにおめでとうございます。

高等学校には、中学校とはまた違った楽しさと厳しさが 있습니다。学習の面では何よりも積み上げが大切です。今しっかり学ぶことが将来の進路につながるということを、常に意識していただきたいと思ひます。部活動ではより高い目標を目指す姿勢が求められます。苦しい練習を乗り越える過程で、仲間のありがたさを実感することになるでしょう。3年間で成し遂げられることは、そう多くはありません。しかし、一つの事に懸命に取り組めば必ず得るものがあります。そしてそれは卒業後の人生をも支えてくれます。私たち担任団は、これからの3年間で実り多いものとなるようサポートに努めたいと思ひます。保護者の皆様も、御心配な点などがあれば遠慮なく御相談ください。

第1学年部 部長 松里 淳子

1年	担任	教科
1組	渡邊 岳	数学
2組	須原 彩乃	英語
3組	松里 淳子	国語
4組	山本 浩之	英語
5組	畑 耕平	地歴・公民

第2学年部より

先場所、大相撲で稀勢の里が優勝しました。終盤の取り組みで左腕に大怪我をして、おそらく稀勢の里以外、誰もが諦めていた状況からの逆転優勝でした。照ノ富士に勝った瞬間には、多くの観客が両手を突き上げ、自分のことのように喜んでいました。彼の優勝はこれが2回目で、同じ横綱の白鵬の37回には遠く及びませんが、記憶に残る横綱になったと思ひます。大切な記憶とは実績だけでは比較できないということです。

生徒は、高校生活を記憶に残るものにしたいと思ひています。そのためには、高校でやれることを自分なりに一杯やってください。今日からの新クラスでは、好かれようとするより好きになることを、相手の欠点を見つけることよりも相手の長所に気づくことを大事にして欲しいです。また、向陽ではボランティア活動の機会も多く、生徒会も活発です。まだまだ部員が足りないクラブもあります。学力も伸ばさなければ将来が不安です。挑戦する場は多くあります。1年とは違う自分を目指して、今日からスタートできることを願っています。

第2学年部 部長 和田 直明

2年	担任	教科
1組	溝口 桂子	英語
2組	津野 都	地歴・公民
3組	和田 直明	地歴・公民
4組	木村 重紀	国語
5組	西田 充	保健体育

第3学年部より

ついに最終学年を迎えることとなりました。毎日の学校生活や体育祭・文化祭台湾研修旅行といった学校行事、部活動、また学校外でのボランティアや学習活動など様々な活動によって積み重ねられてきた力をもって、新たな進路を切り拓く時を迎えました。この2年間、様々な進路の取り組みをしてきましたが、さらに準備万端整えて一人ひとりの進路実現が叶うよう全力でサポートして参ります。また、高校生活最後となる部活動等の大会で努力の成果が発揮され、日々の向陽高校での生活が思い出深いものとなるように願ひます。ご理解ご協力をいただきながら、一緒に生徒を支えていきたいと思ひております。引き続き、よろしくお願ひいたします。

第3学年部 部長 佐々木 直美

3年	担任	教科
1組	堀 幸輝	英語
2組	永田 恭一	数学
3組	切手 龍太郎	国語
4組	佐々木 直美	保健体育
5組	桃井 徹	保健体育



京都府立向陽高等学校
校歌

谷川俊太郎 作詞
間宮 芳生 作曲

しなやかな二本の脚が
ふみしめるこの校庭に
地平へと道は始まる
目をみはり なおみはり
みつめえぬものに向かって
ひとり立ち 心を開け
限りある三とせの日々を
わかちあうこの教室に
明日へと時は流れる
問いかけて なお問うて
こたええぬものの深みを
つらぬいて 輝け今日よ